
Relevé de décisions AG USEP Roussillon  

21 mars 2024 

Ecole Jacques prévert, Cabestany 

Présents : Pascale Prédal, Maggy Delbart, Yvon Morel, Adeline Delcor, Sylvia Sarda, Géraldine Lefebvre, 

Christophe Patier. 

 

Afin de compléter le diaporama et les documents joints, ci-dessous les points abordés en plus ainsi que le relevé 

de décision : 

 

Points abordés en plus du diaporama 

RAS 

 

Relevé de décisions 

Renouvellement du bureau : 

 Président : Maggy Delbart (à l’unanimité) 

 Trésorière : Yvon Morel (à l’unanimité) 

 Secrétaire : Adeline Delcor (à l’unanimité) 

Proposition de l’assemblée concernant les rencontres pour la saison 2024/2025 : 

Pour faire suite au comité USEP du 8 février et notamment des difficultés financières liées au transport, l’AG 

USEP ROUSSILLON souhaite revenir aux valeurs associatives de l’USEP et propose d’essayer le système 

suivant : 

 1 rencontre départemental (avec les partenaires, beaucoup de matériel et souvent des 

rencontres que l’on ne pourrait pas mettre en place seul) pouvant impliquer un 

déplacement. 

 Pour les C2 et C3 : une Rencontre Sportive Associative (RSA) : une rencontre préparée par 

les élèves et pour les élèves. Dans ces rencontres, ce sont les élèves qui présentent un 

atelier/jeu/animation aux autres classes. Ces rencontres pourront être sur 3 thématiques : 

o Découverte d’une nouvelle activité 

o Rencontre sur un thème précis 

o Une rencontre de liaison (entre 2 classes, 2 cycles) 

 Pour les cycles 1 : on ne change pas le format mais les GS peuvent se retrouver sur une RSA 

de liaison. 

NB : Un transport peut être prévu pour la RSA notamment pour les écoles rurales MAIS il est à privilégier les 

rencontres de proximité pour s’y rendre à pieds ou à vélo. 

Un dossier sera proposé pour qu’il y ait une préparation de la rencontre. Le CPC sera en appui pour la 

préparation. Une animation pédagogique sera proposée (à voir si possible) pour permettre le rapprochement 

des collègues intéressés et travailler sur l’organisation. 

L’AG USEP ROUSSILLON a aussi proposé la création de référents EPS (entre 3 et 5). Cette proposition devra être 

soumise à l’IEN de la circonscription. Ces référents disposeront des moyens mis en place par la circonscription 

pour aider au développement des RSA mais aussi faire la promotion de l’EPS : faire vivre les moments clés de 

l’année : 

 La Journée nationale du sport scolaire ; 

 La Journée paralympique ;  

 La semaine et la journée nationale de la laïcité ; 

 La Journée olympique ; 



 La Semaine olympique et paralympique. 

L’AG a pleinement conscience que nous allons perdre de nombreux adhérents par ce choix mais il nous 

semble important de revenir à l’essence des valeurs de l’USEP.  

Un bilan sera effectué à la fin de l’année par l’AG USEP ROUSSILLON.  

L’AG se tiendra dans des écoles différentes à chaque fois pour ne pas pénaliser les différents secteurs 

(prochaine AG surement à THUIR). 

 

Budget :  

 Validation du budget 

 

 

Signature des membres du bureau 

 

                         Maggy Delbart (Présidente).                     Adeline Delcor (Secrétaire) Yvon Morel (Trésorier) 

 


